

Propósito

Contar con programas de estudio que respondan a las necesidades que en materia de aeronáutica la sociedad demanda, como recursos humanos especializados y actualizados, y responder a las necesidades de los sectores gubernamental, de servicios, educativo y productivo, a través de una educación crítica, reflexiva, con capacidad innovadora y con conocimientos, habilidades y valores que le permitan crecer y contribuir con el desarrollo del entorno regional, nacional e internacional.

En años recientes la aeronáutica se ha convertido en una industria de vital importancia a nivel internacional, y en México su crecimiento ha sido acelerado, impulsando el número de empresas y de empleos en el ramo.

La formación de los estudiantes está dirigida directamente a identificar las áreas de oportunidad en las áreas del diseño, desarrollo y aplicación de materiales, el diseño y prueba de estructuras, y la dinámica de vuelo, en el ámbito aeronáutico.